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 Aos  seis  dias  do  mês  de  outubro  do  ano  de  dois  mil  e  vinte  e  dois,  às  onze  horas  de  forma 

 online,  através  do  Google  meet,  sob  a  presidência  do  reitor,  Professor  Cleber  Ávila 

 Barbosa,  realizou-se  a  segunda  reunião  do  Colégio  de  Dirigentes  da  Gestão  2022/2026 

 (extraordinária)  e  contou  com  a  presença  dos  gestores:  Luiz  Carlos  Dias  da  Rocha; 

 Elisângela  Silva;  Carlos  Henrique  Rodrigues  Reinato;  Honório  José  de  Morais  Neto;  Thiago 

 de  Sousa  Santos;  Pedro  Henrique  Mendonça  dos  Santos  (subs�tuindo  o  Professor  Marcelo 

 Bregagnoli);  Ramon  Gustavo  Teodoro  Marques  da  Silva;  Jacssane  do  Couto  Andrade;  Luiz 

 Flávio  Reis  Fernandes;  Aline  Manke  Nach�gall;  Renato  Aparecido  de  Souza;  Juliano  de 

 Souza  Caliari;  Rafael  Felipe  Coelho  Neves;  Alexandre  Fieno  da  Silva;  Francisco  Vítor  de 

 Paula;  João  Olympio  de  Araújo  Neto.  A  pauta  única  tratou  do  corte  no  orçamento  do 

 IFSULDEMINAS  e  as  ponderações  para  a  conclusão  do  ano  de  dois  mil  e  vinte  dois  e  a 

 forma  de  comunicação  à  comunidade.  O  Professor  Cleber  começou  a  reunião  agradecendo 

 o  atendimento  dos  gestores  para  a  par�cipação  na  reunião  em  caráter  de  urgência  que 

 tratou  do  bloqueio  orçamentário  que  a�ngiu  todas  as  ins�tuições  federais  de  ensino. 

 Professor  Cleber  comentou  que  a  causa  é  uma  preocupação  muito  grande  dos  gestores 



 frente  aos  compromissos  assumidos  e  as  ações  que  estão  em  andamento.  O  Professor 

 Cleber  disse  que  o  intuito  da  reunião  é  discu�r  como  será  externada  a  situação  para  a 

 comunidade  e  principalmente  aos  servidores  ,  estudantes  e  a  imprensa.  Comentou  que 

 diante  do  defeso  eleitoral  é  preciso  que  se  tome  alguns  cuidados.  O  Professor  Cleber  disse 

 que  os  estudantes  estão  preocupados  e  que  ontem  o  sindicato  e  alguns  estudantes 

 entraram  em  contato  com  ele  para  mais  informações  sobre  o  corte  orçamentário.  O 

 Professor  Cleber  disse  que  a  nível  nacional  há  uma  moção  muito  forte  por  parte  dos 

 colegiados,  reitores  e  ins�tuições  públicas  com  provocações  ao  ministério  público  por 

 essas  en�dades.  O  Professor  Cleber  disse  que  a  sua  resposta  aos  ques�onamentos  é  que 

 o  IFSULDEMINAS  está  adotando  a  conversa  com  os  gestores  na  Reunião  do  Colégio  de 

 Dirigentes  com  base  na  nota  apresentada  pelo  CONIF,  com  a  decisão  dos  gestores  para  a 

 confecção  de  uma  nota  do  IFSULDEMINAS  ou  o  uso  somente  da  nota  publicada  pelo 

 CONIF.  O  Professor  Cleber  disse  que  o  Honório  fez  uma  agenda  com  os  Diretores  de 

 Administração  e  Planejamento  (DAPs)  para  que  se  �vesse  um  panorama  frente  a  algumas 

 questões,  principalmente  quanto  à  conclusão  do  ano  de  dois  mil  e  vinte  dois.  O  Professor 

 Cleber  comentou  que  várias  ins�tuições  não  conseguirão  terminar  o  ano  de  dois  mil  e 

 vinte  dois  com  esse  corte  e  essa  é  a  sua  primeira  preocupação  com  o  IFSULDEMINAS.  O 

 Professor  Cleber  pediu  para  o  Honório  fazer  um  levantamento  de  quais  possíveis  ações  e 

 desempenhos  que  possam  ser  feitos  tendo  em  vista  a  atual  conjuntura  orçamentária  para 

 que  se  possa  terminar  o  ano  sem  impactar  mais.  O  Professor  Cleber  disse  que,  “entende 

 que  as  unidades  não  tem  como  estabelecer  mais  cortes  e  o  intuito  seria  uma  análise  junto 

 às  pró-reitorias  e  os  campi  na  possibilidade  dos  desempenhos  e  cortes  das  ações  como 

 JIFs,  REDITEC  e  do  Concurso  Público.”  O  Professor  Cleber  comentou  que  nesse  momento 

 de  defeso  eleitoral  é  importante  trabalhar  junto  ao  colegiado  representa�vo  da  ins�tuição 

 e  que,  além  do  CONIF,  tem  feito  também  as  negociações  junto  ao  FORIPES  e  por  outro 

 lado  a  ins�tuição  não  pode  ser  omissa  diante  das  cobranças  da  comunidade.  O  Professor 

 Cleber  disse  que  solicitou  à  Jacssane  a  elaboração  do  esboço  de  um  texto  que  será 

 avaliado  pelo  Colégio  de  Dirigentes  a  sua  per�nência  e  o  conteúdo,  além  da  opção  por 

 uma  nota  técnica  ou  uma  matéria.  O  Professor  Cleber  solicitou  a  análise  dos  gestores 

 sobre  como  encaminhar  a  questão.  Honório  comentou  sobre  a  reunião  com  os  DAPs  e 

 comentou  que  na  reitoria  estava  em  conversa  com  as  pró-reitorias  para  ajudar  algumas 

 unidades  que  não  conseguiriam  encerrar  o  ano  de  dois  mil  e  vinte  dois  depois  do  primeiro 



 corte  que  foi  de  7,18%  do  orçamento  do  IFSULDEMINAS  (Três  milhões  oitocentos  e 

 noventa  e  quatro  reais)  ou  11,58  de  orçamento  de  custeio.  A  conversa  que  aconteceu 

 hoje  com  os  DAPs  foi  no  sen�do  de  pensar  ins�tucionalmente  e  as  unidades  analisarem  os 

 contratos  que  �verem  alguma  coisa  que  colocariam  algum  valor  em  restos  a  pagar  que 

 trouxesse  para  o  “bolo  ins�tucional”.  Honório  informou  que  essa  ação  já  acontece  desde 

 dois  mil  e  dezoito  de  nivelamento  dos  RAPs  e  dessa  vez  o  mo�vo  é  um  pouco  diferente  e 

 agora  é  para  ajudar  as  unidades  fecharem  o  ano.  Comentou  que  a  outra  ação  seria 

 protelar  a  realização  do  concurso  público,  o  cancelamento  da  par�cipação  nos  JIFs  e 

 REDITEC  e  a  alteração  na  úl�ma  janela  que  acontece  no  dia  dezenove  de  novembro 

 prevendo  a  alteração  de  capital  para  custeio.  Honório  disse  que  já  está  recebendo  as 

 análises  dos  valores  das  unidades  que  poderão  atender  na  ação  para  impactar  o  menos 

 possível  para  os  estudantes.  O  Professor  Cleber  colocou  em  apreciação  dos  gestores  as 

 medidas  que  serão  tomadas:  o  cancelamento  da  par�cipação  e  o  apoio  aos  JIFs,  a 

 par�cipação  na  REDITEC,  o  cancelamento  de  abertura  e  manutenção  de  editais  de 

 pesquisa  e  extensão  e  postergação  do  concurso  público.  O  Professor  Thiago  Souza 

 comentou  que  o  edital  do  concurso  já  está  pronto  e  já  está  com  a  Fundação  CEFET  e  cabe 

 agora  a  definição  do  cronograma  para  a  publicação.  Para  o  cronograma  é  necessário  a 

 ins�tuição  ter  a  previsão  de  arrecadação,  que  são  os  valores  das  inscrições,  prorrogando  a 

 realização  para  fevereiro  de  dois  mil  e  vinte  três,  que  é  a  data  disponível  pela  Fundação 

 CEFET.  O  Professor  Rafael  comentou  que  no  documento  que  será  elaborado  pelo 

 IFSULDEMINAS  é  importante  registrar  as  ações  internas  que  estão  acontecendo  para 

 manter  a  ins�tuição  funcionando  e  preservando  os  alunos  e  isso  está  inviabilizando  uma 

 série  de  ações  que  fazem  com  que  o  IFSULDEMINAS  seja  uma  ins�tuição  de  ensino, 

 pesquisa  e  extensão  e  que  a  ins�tuição  está  sofrendo  um  baque  muito  grande  com  tudo  o 

 que  está  acontecendo.  O  Professor  Luiz  Carlos  comentou  que  é  preciso  proteger  o 

 estudante  conforme  está  sendo  feito,  deixando  que  o  impacto  seja  mínimo,  mas  não  pode 

 deixar  que  o  estudante  deixe  de  conhecer  a  realidade  dos  cortes  sucessivos.  "É  preciso 

 assumir  a  responsabilidade  para  que  o  impacto  seja  mínimo,  mas  criar  consciência  crí�ca 

 dos  estudantes  que  o  orçamento  vem  sofrendo  os  cortes  e  tudo  isso  é  papel  da  ins�tuição 

 na  formação  crí�ca  cidadã  do  aluno".  Jacssane  comentou  que  as  opção  são  pela 

 confecção  de  uma  Nota  Técnica  ou  uma  matéria  e  fica  a  critério  da  gestão.  Comentou  que 

 já  fez  um  esboço  do  documento  e  está  aguardando  os  dados  que  a  PROAD  vai  passar  em 



 relação  às  ações  que  serão  impactadas.  "É  necessário  a  definição  se  vai  colocar  o 

 posicionamento  da  gestão  quanto  à  ins�tuição,  pois  a  imprensa  já  está  entrando  em 

 contato  com  a  ASCOM  na  busca  das  informações".  A  Professora  Elisângela  comentou  que 

 sua  fala  pode  ser  um  pouco  controversa,  mas  percebe  que  outras  ins�tuições  estão 

 falando  que  os  trabalhos  vão  até  outubro  e  depois  deixarão  de  atender,  só  que  isso  nunca 

 acontece  e  se  con�nua  tendo  aula  para  a  comunidade  externa  está  tudo  certo.  Comentou 

 ainda  que  o  cancelamento  dos  JIFS  vai  a�ngir  somente  um  pequeno  grupo  de  sessenta 

 alunos.  "É  preciso  que  os  alunos  sintam  o  que  está  acontecendo  pois  o  aluno  que  chega 

 não  sabe  que  tem  pesquisa  e  extensão  e  os  alunos  que  não  são  beneficiados  pelos 

 programas  ele  só  tem  o  ensino  e  não  percebe  que  está  acontecendo  os  cortes".  A 

 Professora  Elisângela  frisou  que  a  conscien�zação  tem  que  ser  bem  forte  e  que  sempre  os 

 cortes  são  da  pesquisa  e  extensão  e  qual  seria  o  impacto  para  cinquenta  e  um  mil  que  é  o 

 valor  dos  JIFs  é  preciso  que  todos  sintam  o  que  está  acontecendo  pois  os  alunos  são 

 mul�plicadores.  O  Professor  João  Olympio  disse  que  é  favorável  no  que  o  Professor 

 Francisco  e  Professora  Elisângela  disserem  sobre  informar  aos  estudantes  sobre  os 

 impactos  para  que  eles  possam  valorizar  o  esforço  ins�tucional  que  está  sendo  feito  para  a 

 manutenção  das  a�vidades.  Com  relação  ao  que  se  vai  divulgar  para  a  comunidade 

 externa  é  preciso  tomar  um  certo  cuidado  com  as  informações  para  que  não  haja 

 retaliações.  Disse  que  os  programas  e  TEDs  são  importantes  para  a  ins�tuição  e  citou  os 

 estragos  causados  pela  úl�ma  chuva  no  campus  que  causaram  alguns  estragos  e  a  SETEC 

 se  pron�ficou  em  ajudar.  Finalizou  dizendo  que  a  ins�tuição  não  pode  ficar  omissa 

 internamente  ou  externamente  mas  que  as  informações  precisam  ser  coordenadas  e  bem 

 definidas.  O  Professor  Carlos  Reinato  comentou  que  concorda  com  as  falas  e  que  a 

 matéria  ou  nota  tem  que  sair  na  data  de  hoje  para  que  não  se  perca  o  �me  .  A  ins�tuição 

 precisa  demonstrar  a  sua  preocupação  e  isso  é  uma  prioridade,  principalmente  a 

 manutenção  das  a�vidades  e  os  cortes.  Uma  matéria  bem  feita,  par�ndo  para  o  lado 

 técnico  não  ofende  ninguém  e  esclarece  o  que  está  acontecendo  sem  levantar  questões 

 ideológicas  pois  estamos  no  meio  de  uma  eleição.  O  Professor  Juliano  disse  que  a 

 ins�tuição  está  no  meio  de  um  furacão  pois  a  questão  dos  cortes  tem  um  impacto  muito 

 maior  pela  questão  polí�ca  que  se  está  vivendo  e  a  comunidade  está  cobrando  e  com 

 razão.  Com  relação  aos  restos  a  pagar  comentou  que  tem  uma  preocupação,  entende  que 

 as  unidades  precisam  se  ajudar  pois  trata-se  da  mesma  ins�tuição  mas  é  preciso  expandir 



 a  discussão  e  tomar  muito  cuidado,  pois  se  está  finalizando  o  ano  e  talvez  até  o  final  tenha 

 mais  novidades  e  não  sabe  se  conseguirá  iniciar  o  próximo  ano.  O  Professor  Juliano  disse 

 ainda  que  as  unidades  precisam  definir  as  prioridades  e  o  que  será  cortado,  e  que  as 

 unidades,  no  intuito  de  ajudar  uns  aos  outros,  podem  fragilizar  a  ins�tuição  toda. 

 Ques�onou  ainda  se  o  recurso  retornará  para  a  unidade  pois  a  situação  está  di�cil  e  pode 

 piorar  ainda  mais.  A  discussão  precisa  ser  feita  com  mais  tranquilidade  e  envolver  os  DAPs 

 para  que  se  tenha  uma  meta  de  prioridades  a  par�r  de  agora  e  discu�r  os  reais  impactos 

 até  que  se  tenha  recursos  novamente  para  dar  andamento  nas  ações.  O  Professor 

 Alexandre  Fieno  disse  que  sua  fala  vai  ao  encontro  do  que  comentou  o  Professor  Juliano  e 

 que  a  par�cipação  dos  DAPs  na  discussão  é  primordial  até  para  os  gestores  terem  noção 

 dos  impactos.  O  Professor  Alexandre  comentou  que  no  Campus  Pouso  Alegre  tem  algumas 

 dúvidas  quanto  ao  repasse  do  valor  do  ves�bular.  A  postergação  do  concurso  foi  a  melhor 

 decisão  embora  traga  um  problema  na  composição  das  vagas.  Com  relação  aos  cortes  dos 

 editais  de  pesquisa  e  extensão,  JIFs  e  REDITEC,  o  Professor  Alexandre  disse  que  é  favorável 

 e  terá  que  rever  a  questão  da  alimentação  dos  alunos,  pois  se  houver  um  novo  corte  e  não 

 �ver  nenhum  repasse  o  início  de  janeiro  será  complicado.  Sugeriu  que  seja  feita  uma  nova 

 reunião  do  Colégio  de  Dirigentes  com  a  par�cipação  dos  DAPs  para  um  melhor 

 encaminhamento.  O  Professor  Rafael  disse  que  concorda  com  o  cancelamento  das 

 par�cipações  nos  JIFs  e  REDITEC  e  concorda  com  as  palavras  dos  Professores  Juliano, 

 Alexandre  Fieno  e  conforme  foi  colocado  pela  Professora  Elisângela  é  preciso  conscien�zar 

 os  alunos.  O  Professor  Cleber  disse  que  os  encaminhamentos  estão  atendendo  o  que  foi 

 colocado  pelos  gestores,  que  é  de  fechar  o  ano,  e  não  vê  como  opção  um  campo  fechar  o 

 ano  pensando  no  próximo  ano  e  o  outro  não  conseguir  fechar  pois  todos  estão  no  mesmo 

 barco.  O  Professor  Cleber  disse  que  a  sua  preocupação  no  momento  é  com  o  fechamento 

 do  ano  onde  os  DAPs  par�ciparão  da  discussão  com  o  Colégio  de  Dirigentes  no  sen�do  de 

 garan�r  a  unidade  ins�tucional  e  deixando  a  discussão  para  o  orçamento  de  janeiro  e  se 

 for  o  caso  dividir  de  forma  linear,  observando  as  recomposições.  O  Professor  Cleber  disse 

 que  é  preciso  deixar  claro  para  o  estudante  todo  o  esforço  que  está  sendo  feito,  as  ações 

 que  foram  canceladas  em  detrimento  da  preservação  da  alimentação  e  assistência 

 estudan�l  que  no  momento  é  prioritário  para  a  permanência  do  estudante.  O  Professor 

 João  Olympio  disse  que  concorda  com  o  alinhamento  com  relação  ao  documento  que  será 

 publicado  para  a  comunidade  e  que  precisa  ser  bem  técnico.  Comentou  ainda  que,  com 



 relação  ao  recolhimento  há  necessidade  de  apresentar  os  valores  e  que  a  comunidade  do 

 Campus  Avançado  Carmo  de  Minas  tem  cobrado  pela  informação.  Quanto  à  par�cipação 

 da  gestão  na  REDITEC,  salientou  que  é  um  momento  para  agregar  forças  mas  virá  a 

 cobrança  da  comunidade  e  que  está  de  acordo  com  o  cancelamento  da  par�cipação.  O 

 Professor  Alexandre  disse  que  é  preciso  deixar  claro  na  nota  qual  o  impacto  do  corte  dos 

 dois  milhões  com  os  dados  de  forma  técnica.  O  Professor  Renato  entende  que  a  nota 

 técnica  é  necessária  no  momento  e  na  sua  opinião  se  a  ins�tuição  �vesse  orçamento  zero, 

 por  conta  do  seu  salário  e  dos  salários  dos  demais  servidores  da  ins�tuição,  teria  que  ser 

 garan�do  algum  recebimento  dos  estudantes.  Frisou  que  é  papel  do  gestor  garan�r  que  a 

 formação  aconteça  mesmo  de  maneira  precária,  honrando  o  compromisso  ins�tucional. 

 Sugeriu  que  a  nota  tenha  a  chamada  para  o  compromisso  ins�tucional  com  o 

 oferecimento  do  ensino  e  o  que  �ver.  Todos  os  alunos  são  impactados  pois  a  prioridade  é 

 o  ensino  em  circunstâncias  que  não  permitem  a  pesquisa,  a  prá�ca  extensionista  e  não 

 permi�ndo  que  a  inovação  aconteça.  É  preciso  preservar  a  ins�tuição  com  uma  nota 

 cautelosa,  técnica  mas  com  a  garan�a  do  ensino  que  foi  priorizado  diante  de  todas  as 

 outras  demandas  que  os  gestores  consideram  fundamentais  para  uma  formação  de 

 excelência.  Comentou  que  a  nota  pode  ter  impacto  no  momento  do  ves�bular  e  frisou  que 

 mesmo  de  forma  precária  é  possível  con�nuar.  O  Professor  Renato  comentou  sobre  a 

 reformulação  e  redução  dos  colaboradores  terceirizados  e  mesmo  reduzindo  até  o  final  do 

 ano  não  terá  recurso  para  cobrir  os  pagamentos.  Para  dois  mil  e  vinte  três  é  preciso  uma 

 negociação  em  Brasília  para  que  os  cortes  não  aconteçam  pois  houve  a  redução  no 

 orçamento  e  quando  os  cortes  acontecem  a  situação  fica  cada  vez  mais  crí�ca.  O  Professor 

 Luiz  Carlos  concordou  com  as  colocações  dos  gestores  e  comentou  que  o  ensino  não 

 funciona  sem  a  pesquisa  e  a  extensão.  É  preciso  informar  para  a  sociedade  se  mantém 

 somente  a  aula,  ela  está  sendo  de  forma  muito  precária  pois  a  proposta  pedagógica 

 envolve  de  maneira  indissociada  a  extensão  e  a  pesquisa.  O  Professor  Alexandre 

 esclareceu  que  quando  falou  dos  RAPs  não  era  no  intuito  de  não  ajudar  os  outros  campi, 

 muito  pelo  contrário  o  que  foi  pedido  já  foi  feito.  Caso  seja  necessário  haverá  uma  análise 

 dos  contratos  e  parte  deles  poderão  ser  suprimidos  assim  como  as  outras  unidades  terão 

 que  fazer  ou  já  fizeram.  Honório  disse  que  no  início  do  ano  com  a  liberação  do  orçamento 

 serão  liberados  um  doze  avos  para  as  unidades.  O  Professor  Rafael  também  disse  que  o 

 Campus  Poços  de  Caldas  está  junto  para  poder  encaminhar  o  orçamento  dos  RAPs  para  ser 



 usado  ins�tucionalmente  e  que  as  unidades  trabalharão  nas  mesmas  condições  até 

 quando  for  necessário  e  mesmo  sob  condições  precárias  juntos.  Reforçou  que  essa 

 informação  passada  pelo  Honório  com  relação  a  um  doze  avos  é  muito  importante  para 

 cumprir  os  compromissos  do  início  do  mês  de  janeiro.  O  Professor  Rafael  disse  que 

 concorda  com  as  definições  sobre  os  JIFs  e  Reditec  e  é  a  favor  da  Nota  Técnica.  Jacssane 

 compar�lhou  o  rascunho  do  documento  para  a  colaboração  dos  gestores  e  o  alinhamento 

 de  forma  clara  e  de  forma  conjunta  para  não  acontecer  ruídos  que  são  ruins  para  a 

 ins�tuição.  A  Professora  Aline  agradeceu  aos  colegas  gestores  pela  compreensão  no 

 auxílio  ins�tucional  ao  Campus  Machado  nesse  momento,  e  o  compromisso  se  no  próximo 

 ano  mudar  o  cenário,  podem  contar  com  o  seu  apoio.  A  Professora  Aline  perguntou  ao 

 Professor  Cleber  que,  para  ser  mais  obje�vo  e  pontual  na  emissão  da  nota  e  dar 

 celeridade  na  construção  do  documento,  as  definições  serão  de  cada  campus  ou  haverá 

 uma  definição  ins�tucional  do  CD.  O  Professor  Cleber  disse  que  a  definição  é  ins�tucional 

 e  que  quando  houve  a  conversa  com  o  Honório  o  valor  disponibilizado  aos  campi  para  as 

 visitas  técnicas  estão  dentro  de  um  Termo  de  Execução  Descentralizada  (TED)  extra  (Novos 

 Caminhos)  e  a  priori  ele  não  foi  afetado.  O  Professor  Renato  perguntou  se  não  seria 

 interessante  tentar  uma  agenda  em  Brasília  mesmo  que  online,  deixando  claro  para  a 

 comunidade  que  existe  um  trabalho  por  parte  dos  gestores  do  IFSULDEMINAS  para  tentar 

 reverter  esse  bloqueio.  O  Professor  Cleber  disse  que  a  ação  é  o  caminho  e  deve  constar  na 

 nota.  O  Professor  Alexandre  Fieno  disse  que  no  seu  ver  as  viagens  técnicas  também  devem 

 ser  suprimidas  pois  a  comunidade  não  entende  que  trata-se  de  outra  fonte  de  recurso  e 

 parece  contraditório  no  momento  sair  o  ônibus  com  alunos  para  visitas  técnicas.  O 

 Professor  Cleber  disse  que  o  valor  fica  preservado  e  que  a  unidade  poderá  usar  para 

 pagamento  de  combus�vel  e  algo  relacionado  a  transporte.  O  Professor  Cleber  solicitou 

 aos  Professores  Renato,  Alexandre  Fieno,  Luiz  Carlos  e  Carlos  Reinato  a  redação  final  do 

 documento  que  antes  de  ser  publicado  passará  para  análise  da  gestão  e  comunicou  que  a 

 nota  será  publicada  assim  que  possível.  Terminada  a  pauta,  o  Reitor  Professor  Cleber  Ávila 

 Barbosa  agradeceu  a  presença  de  todos  e  declarou  encerrada  a  reunião  do  Colégio  de 

 Dirigentes  às  doze  horas  e  vinte  e  cinco  minutos.  Eu,  Iracy  Rennó  Moreira  de  Lima  lavrei  a 

 presente  ata  que,  após  a  apreciação  será  assinada  por  todos.  Pouso  Alegre,  seis  de 

 outubro de dois mil e vinte dois. 
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